
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

Foi-nos reivindicado pelos moradores e motoristas que 

trafegam pela Avenida General Euclydes de Figueiredo, para que 

intercedêssemos junto ao Poder Executivo local objetivando o nivelamento da 

camada asfáltica sobre a linha férrea no endereço informado na ementa do 

presente requerimento. 

Saliente-se que no local, devido a altura acima do asfatlo que 

se encontra a linha férrea, a pavimentação está precisando de manutenção 

urgente, pois o desnível vem causando danos e prejudicando sobremaneira os 

veículos que passam pelo local, oferecendo risco de quedas e acidentes graves. 

Cuida-se de situação emergencial.  

   

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma 

Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria 

competente o cumprimento da presente reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 14 março de 2023 

 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER NIVELAMENTO DA CAMADA 

ASFÁLTICA SOBRE A LINHA FÉRREA NA 

AVENIDA GENERAL EUCLYDES DE 

FIGUEIREDO CONFLUÊNCIA COM A RUA 

EGYDIO PETEAN, CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 

REQUERIMENTO Nº 1395/2023
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